

Sportwanderung

Rund um den Katzenbuckel im hohen Odenwald am Samstag, den 17. August 2024

Auch wenn es in unserem heutigen Bewusstsein nicht mehr vorhanden ist: Vor 1815 gehörte der Odenwald wie auch der Pfälzerwald zur Kurpfalz.

Kurpfalz und Pfalz sind bekanntlich identisch! Fragt man die Menschen im hohen Odenwald heute nach ihrer Identität, antworten sie meistens: „Wir sind Nordbadener oder Baden-Württemberger.“ Einzig ihre Sprache verrät sie: Es ist nämlich pfälzisch mit badisch-hessisch-fränkischem Einschlag!



Wandern im Odenwald hinterlässt einen anderen Eindruck wie der Pfälzerwald, er ist weniger dicht und lieblicher, man hat mehr einen „romantischen“ Eindruck. Und das kann auf dieser Wanderung spüren.



Treffpunkt/Ort **07:45 Uhr**, Vorhalle HBF Speyer. Abfahrt 08:02 Uhr mit der S3/S1 nach Eberbach am Neckar

Wanderung/Ablauf Vom Bahnhof Eberbach geht zunächst steil bergauf an der Oswald-Fuchs-Hütte vorbei auf den Katzensteig, der dann leicht abfallend bis nach Waldkatzenbach führt. Von dort ist es nicht mehr weit zur Mittagstrast mit kleiner Karte im Landgasthof „Zur Mühle“ in Oberhöllgrund.

Nach der Rast geht es stetig leicht abfallend durch das Höllbachtal nach Antonslust und weiter durch das Ittertal zurück zum Bahnhof Eberbach. Von dort geht es mit der S-Bahn zurück nach Speyer. Die Rückkehr in Speyer ist gegen 20:00 Uhr geplant.

Kilometer / Dauer ca. 20 km, ca. 570 Hm. Sehr gute Kondition, ausreichend Getränke sowie gut eingelaufene Wanderschuhe erforderlich.

Verpflegung Mittagstrast im Landgasthof „Zur Mühle“ in Waldbrunn-Oberhöllgrund

Anreise Per ÖPNV, Gruppenticket -falls notwendig- ca. 8,00 € pro Person.

Wanderführung Robert Sattelberger und Helmut Back

Anmeldung **erforderlich bis Montag, den 5. August 2024, max. 40 Personen** per E-Mail an info@pwv-speyer.de oder telefonisch unter ☎ 0160 95093375

Bitte bei der Anmeldung angeben, ob eine Gruppenticket für den ÖPNV benötigt wird.

Rückkehr Die Rückkehr in Speyer ist gegen 20:00 Uhr geplant.

Wir freuen uns auf einen erlebnisreichen Tag. Gäste sind herzlich willkommen.